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«Программа, которая позволяет вам «Программа, которая позволяет вам 
почувствовать любовь и силу Божью»почувствовать любовь и силу Божью»
«Изначальный голос» GCN TV по материалам книги д-ра Джей Рока Ли

Есть духовные законы, применяя которые, мы можем разрешить все свои 
жизненные проблемы, получить ответы и благословения. Решать проблемы учит 
и передача под названием «Изначальный голос». Она транслируется по GCN TV 
(www.gcntv.org) каждую неделю в День Господень в 9.00 утра и в 8:00 вечера. 

«Изначальный голос» – это голос Бога, Творца грома. И сегодня каждый, кто 
услышит этот голос и подчинится ему, может обрести свободу от нищеты и 
болезней и жить счастливой жизнью. «Изначальный голос» на канале GCN TV – это 
высококачественная программа, помогающая зрителям уверовать в Бога, Который 
сотворил небеса, землю и все, что в них, и испытать на себе Его удивительные дела 
творения.
Доктора теологии, а также физики, пасторы красочно и эмоционально 

раскрывают каждую тему, базируясь на книге «Гром изначального голоса» д-ра 
Джей Рока Ли. Приводя библейские примеры и свидетельства, программа помогает 
зрителям лучше понять такие темы книги, как «Происхождение», «Небеса», «Бог 
Троица», «Суд», «Послушание» и «Вера».     
Продюсер программы Ох Джун Квон сказал в своем интервью: «Мы хотели 

создать программу, которая была бы построена на логике и объективном взгляде 
на вещи, а также понятную зрителям с разными сердцами и мышлением. Поэтому 
я пытался наряду с библейскими примерами включить в программу достаточное 
количество реальных свидетельств, взятых из жизни». Он также добавил: «Я не 
христианин, но эта программа связала меня тесными узами со старшим пастором 
д-ром Джей Роком Ли и Центральной церковью ,,Манмин”».   
Программа «Изначальный голос» получает крайне лестные отзывы: «Разъяснения 

и примеры, которые даются в передаче, позволяют нам четко усвоить необходимую 
информацию, связанную с духовным миром. Моя семья смотрит GCN TV, главным 
образом, из-за этой программы», – сказала сестра Хей Су Ким.

«Благодаря этой программе, я понял разницу между приношениями Авеля и 
Каина. Бог не принял жертвоприношение Каина, потому что Каин пренебрег 
Его повелением принести жертву крови. Вместо того чтобы повиноваться, Каин 
пожертвовал Богу плоды от земли, а не кровь. Эту передачу я не забуду», – сказал 
брат Дейбок Ли. 

В течение трех дней, с 19-го по 21 января, в столице Сьерра-Леоне – Фритауне, в 
церкви «Шалом», проходила пасторская конференция, а также служение исцеления 
по молитве с платком, с участием епископа д-ра Миенг Хо Чонга – председателя 
Объединенной церкви святости Иисуса Христа (Африка) и пастора церкви святости 
Найроби Манмин в Кении. Епископ д-р Чонг провел лекции по темам «Почему 
Иисус – наш единственный Спаситель?» и «Провидение, заключенное в Божьем 
сотворении и возделывании человечества». На служение исцеления по молитве с 
платком, которое состоялось вечером того же дня, пришли, в общей сложности, 
около 1.000 человек. Они приняли молитву об исцелении с платком (см. Деяния, 
19:11-12), после чего люди со слабым зрением стали хорошо видеть, многие 
исцелились от различных заболеваний, включая онкологию и последствия после 
инсульта. Они воздали славу Богу. Кроме того, епископ д-р Чонг был приглашен в 
программу новостей государственного телеканала Сьерра-Леоне TV SLBC, где он 
в прямом эфире рассказал о служении «Манмин». По приглашению первой леди 
Сьерра-Леоне г-жи Сиа 
Наяма Корома он провел 
т а кж е  с п е ц и а л ь н о е 
молитвенное служение в 
резиденции президента. 
В  с о в м е с т н о й 
молитве  участвовали 
руководители церквей 
Фритауна и христианские 
лидеры.    

Пасторская конференция и служение Пасторская конференция и служение 
исцеления по молитве с платком прошли исцеления по молитве с платком прошли 

в Сьерра-Леоне (Африка)в Сьерра-Леоне (Африка)
Джонни Ким

старшая дьяконисса 
Гым Сан Вин

пастор Хак Янг Лим, пастор Миянг Ли   
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Дон Сик Хан

В передаче, рассказывающей о 
изначальном голосе, говорилось: 
«Когда  Петр  покорился  слову 
Иисуса  и забросил рыболовные 
сети  в воду, то множество рыб 
тоже подчинилось изначальному 
голосу  Иисуса  и  вошло  в  сеть 
Петра. Сеть  даже  рвалась  под 
тяжестью улова». Я понял, каков 
этот изначальный голос. Я думаю, 
что эта программа помогает нам 
осознать величие силы Божьей, 
которая действует и сегодня, давая 
нам возможность почувствовать 
Его  любовь .  Эта  прог рамма 
затрагивает за живое.

Изначальный голос Бога
Изначальный голос Иисуса

Изначальный голос, который мы 
можем услышать сегодня

■GCN TV («Глобальная христианская сеть»):
GCN TV показывает христианское прославление высокого 

качества, молитвенные служения, а также такие программы, 
как «Слово Жизни», «Деяния Силы» и «Доказательства сотворения». 

Программы GCN TV, через национальные вещательные станции, 
кабельное и спутниковое телевидение, транслируются на 170 стран мира. 

(Веб-сервис по мобильным телефонам доступен 24 часа в сутки: m.gcntv.org)   

Изначальный голос 

Cтарейшина 

Доктор теологии 

Доктор физических наук 

Телеведущие

Пасторы 

Бог - великий 
Целитель!



2 Слово жизни № 78  26 февраля 2012 года овостиH Mанмин

Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

152-848, #235-3, Гуро-3донг, Гуро-гу, Сеул, Корея 
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian
e-mail: ronyason@gmail.com

Публикация Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

Среди церквей, основанных в эру Святого Духа, приходов 
с мертвой верой, как у Сардийской церкви, намного 
больше, чем можно ожидать. Среди тех, кто называет себя 
верующими, не так-то и легко найти соблюдающих День 
Господень и дающих полную десятину, хотя это – основы 
образа жизни христиан. Но, что особенно огорчительно, 
не многие пасторы учат верующих тому, что они должны 
очищаться от грехов и жить по Слову Божьему.    

1. Бодрствуй и утверждай прочее близкое к смерти
После того как Господь высказал свое нарекание, Он, в 

первой части 2-го стиха из 3-й главы Книги Откровения, 
добавил: «Бодрствуй  и утверждай прочее близкое к 
смерти...». А это значит, что они должны понять, что их 
мертвая вера не может спасти их и отныне они должны 
начать жить в истине. И далее Он продолжает: «... ибо Я 
не нахожу, чтобы дела твои были совершенны пред Богом 
Моим». 
Это означает, что они были погружены в суету и жили, 

как все мирские люди. Другими словами, им следовало 
возродить свои совершенные и полноценные дела. А также 
дается путь, как это сделать. В Откровении, 3:3, Он говорит: 
«Вспомни, что ты принял и слышал, и храни и покайся. Если 
же не будешь бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, и 
ты не узнаешь, в который час найду на тебя». Тут говорится, 
что если мы применяем на практике то, что изучали, 
слышали и видели, Бог мира всегда будет с нами. Но если 
мы этого не делаем, то, согласно сказанному Господом: 
«Храни и покайся», мы должны покаяться, отвратиться от 
грехов и жить далее по Слову Божьему.  

 «Покаяться» – не значит просто сказать: «Я извиняюсь, 
больше так не буду». Мы должны полностью отвратиться 
от своих грехов и идти праведным путем. Если мы по-
настоящему покаялись, то будем твердо и неизменно 
хранить слово. Покаявшись, мы должны вспомнить, как мы 
впервые встретились с Богом. Нам нужно размышлять о том, 
как мы пришли к вере в Иисуса Христа и какими пылкими  
были, когда получили Святого Духа.   
Многие люди уже не делают того, что делали раньше, 

и, не сумев сохранить своего сердца, они возвращаются в 
мир. Хотя они и говорят, что веруют, их жизнь ничем не 
отличается от мирской. В таких вещах мы должны каяться 
и, возрождая первоначальную полноту и рвение, жить по 
Слову Божьему.   

2. Если  же  не  будешь  бодрствовать… ты  не 
узнаешь, в который час найду на тебя 

Господь сказал Сардийской церкви: «Если же не будешь 
бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, и ты не узнаешь, 
в который час найду на тебя». Он говорит о последствиях, с 
которыми столкнутся те, кто не покается. 
Если Второе пришествие Господа застигнет нас в тот 

момент, когда мы еще не отреклись от своих грехов, то 
будет уже поздно. Тать, то есть вор, приходит туда, где нет 
охранного устройства. Так что,  если кто не подготовится 
принять Господа, для них Его Второе пришествие будет, как 
пришествие вора. Но к тем, кто живет во свете, а не во тьме, 
Господь не явится, как тать.     
В 1-м послании к Фессалоникийцам, 5:4-5, как раз 

сказано: «Но вы, братия, не во тьме, чтобы день застал вас, 
как тать. Ибо все вы – сыны света и сыны дня: мы – не сыны 
ночи, ни тьмы». 
Конечно же, как и говорил Господь в Евангелии от 

Матфея, 24:36, только Бог знает день и час, когда Господь 
придет вновь. Но ориентировочно Библия говорит нам о 
том, когда Он вернется. Это аналогично тому, как никто не 
знает точного дня и часа, когда беременная женщина родит 
ребенка, но предположить примерно, в каком месяце это 
произойдет, можно. Господь уже говорил нам о знамениях 
конца времен в Евангелии от Матфея, в главе 24-й. Мы 
должны быть благоразумными и бодрствовать в молитвах, 
готовясь ко Второму пришествию Господа (1-е посл. Петра, 
4:7). 
Если Слово Божье просто слушать и усваивать его как 

знание, то истинной верой это не назовешь. Когда мы 
пребываем в Слове, которое слышали, молимся за это и 
практически применяем его, то оно прорастает и приносит 
плоды в сто, шестьдесят и в тридцать раз больше того, 
что было посеяно. Пусть даже кто-то занимает в церкви 
определенное положение и с виду выглядит так, будто у него 
есть вера, но эта вера может быть мертвой верой. Поэтому 
критерием веры не являются внешние проявления или 
занимаемая должность в церкви. Единственным критерием 
веры является практическое исполнение Слова Божьего.      
Если дела человека или то, чему он нас учит, противоречат 

Слову Божьему, то, будь он лидером церкви или даже 
пастором, мы не должны его слушать. Главное не то, что 
он выступает в роли учителя, важнее – соблюдает ли он 
Слово Божье (От Матфея, 5:19 и 23:3). Кто соблюдет одну 
из малейших заповедей и научит этому других, тот великим 
наречется в Царствии Небесном. И в его словах также будет 
власть, способная менять людей не земле. 

3. Сегодняшние церкви находятся в такой же 
ситуации, как Сардийская церковь
У пасторов, направляющих овец, должна быть, прежде 

всего, истинная вера, чтобы  властно  и  авторитетно 
свидетельствовать о Живом Боге. Но это не совсем то, что в 
действительности происходит сегодня. Многие пасторы учат 
только теологическим знаниям. А это все равно что слепые 
вожди ведут слепых, как об этом говорится в Евангелии от 
Матфея, 15:14.   
Через них не проявляются удивительные деяния Божьи 

и сила молитвы. Если огонь Святого Духа в церкви был 
угашен, то души в ней ничем не будут отличаться от 
Сардийских – тех, что были мертвы. Они будут лишь 
номинальной церковью с несколькими прихожанами, но ни 
пробуждения, ни роста в церкви не будет.   
В Евангелии от Матфея, 7:21, мы читаем: «Не всякий, 

говорящий Мне: ,,Господи! Господи!”, войдет в Царство 
Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». 
Допустим, что вы преданно трудитесь для Царства Божьего 
и праведности Его, отдаете себя работе на Божьей ниве по 
собственному выбору. Но, когда вы предстанете пред Богом 
в Судный День, Бог скажет: «Я никогда не знал вас; отойдите 
от Меня, делающие беззаконие», что вы тогда будете делать? 

Вот где будет трагедия!
Мы вроде бы ведем серьезную христианскую жизнь, 

преданно работаем и исполняем общественные поручения, 
но если наше сердце не меняется, то нельзя сказать, что вера 
наша – живая. Чтобы жить живой христианской жизнью, то 
есть иметь истинную веру, мы должны обрезать свои сердца. 
Обрезать сердце – значит удалить его «крайнюю плоть», 
чтобы сердце стало хорошим и красивым, таким, каким 
хочет его видеть Бог.
Обрезать «крайнюю плоть» сердца означает удалить от 

себя неправедность, беззакония и неправду,  не делать того, 
что Слово говорит нам не делать, а следуя истине и исполняя 
Слово, поступать так, как оно нам велит. В той мере, в какой 
вы живете по Слову Божьему и становитесь освященными, 
вы обретаете истинную веру, признанную Богом.   

4. Впрочем, у тебя в Сардисе есть несколько 
человек, которые не осквернили одежд своих
Сардийская церковь получила суровое нарекание от 

Бога, Который сказал им покаяться, потому что они лишь 
говорили, что верили, но по Слову Божьему не жили. Однако 
Господь все же выделил нескольких достойных людей, 
которые не осквернили своих одежд.   
Мы не можем сказать, что одобрение относилось к 

церкви в целом, ведь похвала досталась лишь  нескольким 
прихожанам. «Одежда» символизирует сердце человека, 
поэтому слова «не осквернили одежд своих» означают, что 
они не осквернили свои сердца. Другими словами, имея 
веру и живя по Слову, вы не допустите, чтобы сердце ваше 
запятналось грехом и злом.  
Это еще означает, что мы должны бороться с грехом 

вплоть до пролития крови, очищая сердце, оскверненное 
до того еще, как мы познали истину. Это также значит, что 
неправда и грех не должны вновь замарать уже очищенные 
от скверны сердца. Это относится к тем, кто старается 
бодрствовать, молиться и хранить истинную веру.   
И в Сардийской церкви были прихожане, близкие к 

падению в яму, потому что «они – слепые вожди слепых», 
но несколько членов церкви все же с чистой совестью 
слушали голос Божий и хотели исполнять то, что угодно 
Богу. Господь обещает этим людям в Откровении, 3:4, что 
они «будут ходить со Мною в белых одеждах, ибо они 
достойны». 
Конечно, сказанное, что они достойны, не означает, что 

они достигли полного освящения. Но, учитывая состояние 
веры всей Сардийской церкви, те несколько человек, которые 
молились и старались сохранить истинную веру, выглядели 
достойными в очах Господа. 
Вера большинства членов Сардийской церкви была 

мертвой. Нелегко им было сохранить веру, живя в городе 
Сардисе и особенно находясь в конгрегации, которая 
дружила с миром и осквернила себя грехом. 
Чтобы сохранить свою веру, несколько членов Сардийской 

церкви, которые не допустили осквернения своих одежд, 
должны были еще более рьяно, чем другие, молиться. И, как 
результат, они могли быть признаны Господом достойными. 

                                  (Продолжение в следующем выпуске)

Обращение Господа к 
Сардийской церкви (2) 

«Бодрствуй и утверждай прочее близкое к смерти; ибо Я не нахожу, чтобы дела твои были 
совершенны пред Богом Моим. Вспомни, что ты принял и слышал, и храни и покайся. Если же не будешь 

бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, и ты не узнаешь, в который час найду на тебя. Впрочем, 
у тебя в Сардисе есть несколько человек, которые не осквернили одежд своих, и будут ходить 

со Мною в белых одеждах, ибо они достойны» (Откровение, 3:2-4)

Семь церквей (16)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
● Сардийская церковь
○ Филадельфийская церковь 
○ Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Я  т анцевала  в  ритме  вальса . 
П р о т е з  н а  л е в о й  н о г е  с т а л 
кр а сивой  но гой .  Я  т анц е ва л а 
грациозно .  Это  был  праздник , 
от  которого  з ахватывало  дух . 
Мое  видение  было  удивительно 
р е а л ь н ы м .  Я  у в и д е л а  е г о  в 
прошлом  году,  в  то  время ,  когда 
наша  церковь  проводила  подряд 
два  специальных  молитвенных 
собрания Даниила.    
В последний день специального 

м о л и т в е н н о г о  с о б р а н и я , 
по сле  того  как  мы  исполнили 
21-дневный обет молиться дважды 
в  день ,  со стоялась  церемония 
награждения .  Наступил  момент, 
когда  старший  пастор  д-р  Джей 
Ро к  Ли  д о лж е н  б ы л  н а з в а т ь 
обладателя  главного  приза .  Он 
з ач и т а л  им я ,  н а п и с а н н о е  н а 
карточке ,  которую  он  выбрал . 
«Приход 1-1-2, 9-й класс, Га-янг 
Рю!».  Так  зовут  мою  дочь .  Она 
пошла  к  алтарю  со  слезами  на 
глазах ,  а  я ,  радуясь,  шла  за  ней . 
Мы  получили  щедрый  при з  и 
сфотографировались со старшим 
пастором  Джей  Роком  Ли .  Это 
был волнующий момент, когда мы 
ощутили  любовь  Бога ,  Который 
знает нашу жизнь и утешает нас. 

В  молод ом  во зр а с т е  мне 
ампутировали ногу  из-за моего 
прошлого греха идолопоклонства
Моя семья поклонялась идолам 

из  поколения  в  поколение .  Моя 
п р а б а бушка  был а  шама н ко й , 
ш а м а н с т в о м  з а н и м а л а с ь  и 
м оя  м ам а .  И з - з а  э т о г о  н аш а 
с емья  с т р ада ла  от  ра зличных 
болезней ,  несчастных  случаев  и 
неприятностей ,  а  у  меня  самой 
часто  случались  судороги .  Из -
за  серьезной  депрессии  я  даже 
пристрастилась к алкоголю, когда 
училась еще в 11-м классе. Я не 
могла жить полноценной жизнью. 
И  я  даже  проходила  шаманский 
обряд вызова духа и вхождения его 
в меня. Но мне вдруг не захотелось 
этого, и я все прекратила. В конце 
концов, я все же начала помогать 
шаманам. 
Тогда  же ,  в  1986 году,  у  меня 

с т а л а  б о л е т ь  л е в а я  н о г а .  Я 
обратилась  в  больницу,  и  те ст 
показал  огромную  опухоль .  Моя 
левая коленная чашечка с каждым 
днем  увеличивалась  в  размерах , 
вызывая невыносимую боль. Все 
кончилось  ампутацией  ноги .  В 
цветущем возрасте, в 29 лет, я стала 
инвалидом с протезной ногой.    
Д в а  г о д а  с п у с т я  з н а ко м а я 

пр ед с т а в и л а  мне  ч е л о в е ка ,  с 
которым я стала встречаться. Мы 
встречались пять лет, после чего 
поженились, вопреки возражениям 
близких. Он продолжал пить даже 
после того, как родилась Га-юнг. 
Муж обращался со мной довольно 
сурово.  

Я встретилась с Живым Богом и 
вновь обрела счастье, но…

В 1996 году я не могла больше 
т е р п е т ь  и  уш л а  о т  м уж а .  Я 
вернулась с дочерью в дом  своей 
матери, которая жила в Карибонг-
дон ,  в  районе  Гуро .  Однажды  я 
стояла  перед  домом ,  держа  дочь 
Га-янг на спине. Кто-то подошел 
ко  мне  и  спросил: «Слышали  ли 
вы о церкви ,,Манмин”?». Это был 
пастор  Мьянг-сул  Ким ,  который 
был  приходским  пастором  того 
района, где я тогда жила.  
Я  посетила  церковь ,  и  члены 

«Манмин» тепло приветствовали 
м е н я .  Ч л е н ы  м о е й  г р у п п ы 
особенно  помогали  мне  и  очень 
поддерживали  своей  любовью  и 
финансами. Когда я была дома, я 
постоянно чувствовала апатию, и 
мысли  мои  были  исключительно 
негативными .  Но  в  церкви  мне 
было хорошо. Моя христианская 
жизнь была наполнена счастьем, 
потому  что  я  чувствовала  себя 
с в о б о д н о й  о т  п р е д в з я т о г о 
отношения людей к инвалидам и 
не зависела от своего мужа.     
Кроме  того ,  когда  я  слушала 

проповедь старшего пастора д-ра 
Ли ,  меня  переполняла  надежда 
на Небеса. С тех пор как я стала 
ходит ь  в  церков ь ,  я  не  могл а 
избавиться от чувства сострадания 
к  с в о ем у  мужу.  Я  н а в е с т и л а 
своего супруга и евангелизировала 
его. В результате он в 1998 году 
з а р е г и с т р и р о в а л с я  в  н аш е й 

церкви. 

После смерти моего мужа на 
меня обрушились многие болезни
Счастье ,  ка з а ло сь ,  наконец -

то пришло в нашу семью, но оно 
оказалось не долгим. В 2000 году 
моему  мужу  поставили  диагноз 
–  р а к  л е г ких ,  и  ч е р е з  год  он 
скончался.  Симптомы  депрессии 
в е р н ул и с ь  ко  мн е  в  т яже л о й 
форме .  Страх  и  паника  терзали 
меня  день  и  ночь .  Я  услышала 
чей-то голос, сказавший мне: «Ты 
умрешь! Ты заболела смертельной 
болезнью!».  Я  совсем  не  могла 
спать .  Результат  обследования 
показал, что у меня хроническая 
форма  депре ссии .  Мой  доктор 
сказал  мне ,  что  это  последствие 
серьезного  стресса .  Я  жила  на 
таблетках от депрессии. 
В  н о я б р е  2 0 0 4  г о д а ,  п р и 

поддержке  благотворительного 
центра для инвалидов, я прошла 
обследование .  Было  выявлено , 
что  у  меня  не активная  форма 
тубе р кул е з а  и  л ейкоп ени я .  Я 
о с о з н а л а ,  ч то  причин а  э т о го 
кроется  в  работе  плоти ,  которая 
с о в е рш а л а с ь  д о  т о г о ,  к а к  я 
уверовала  в  Бога .  Я  получила 
молитву  д-ра  Ли  за  больных  и  с 
верой пожала ему руку. После чего 
мне стало лучше, и в 2005 году я 
пошла на повторное обследование. 
Все показатели пришли в норму.  

Словом  Божьим  и  молитвой 
я  исцелилась  от  хронической 
депрессии 
Хотя  анализы  были  хорошими , 

депрессия  у  меня  не  прошла .  И 
я  подумала :  из -за  того  что  моя 
семья  из  поколения  в  поколение 
поклонялась  идолам ,  я  не  могу 
разрушить  толстую  стену  греха 
между Богом и мною. Я покаялась 
в  идолопоклонстве ,  жестокости , 
раздражительности ,  в  том ,  что  я 
судила и осуждала других, и стала 
стараться жить в истине. На самом 
деле ,  из-за  апатии  мне  хотелось 
только  лежать ,  но  я  старалась 
трудиться  для  Божьего  Царства . 
Несмотря на свою инвалидность, 
я  убирала  святилище  и  стирала 
занаве си  в  храме .  Я  старалась 
преумножать благость пред Богом, 
трудясь для Царства Божьего.     
В  2010  году  ст арший  пастор 

д -р  Ли  сказал  нам  прослушать 
десять раз серию его проповедей 
«Семя  жизни». Он  добавил ,  что 
это  принесет  нам  удивительные 
благословения .  Я  подчинилась 
его  слову.  Когда  я  прослушала 
п р о п о в е д ь  в  п е р в ы й  р а з ,  я 
почувствовала себя комфортно, и 
у меня улучшилось пищеварение. 
Со мной также стали происходить 
таинственные  вещи ,  которые  я 
могу  объяснить  только  словами: 
«Э т о  ч т о - т о  н о в о е » .  С  т о г о 
времени  я  ст ала  з а сыпать  бе з 
медикаментов. Чувство нервного 
расстройства, апатии, негативные 
м ы с л и  у ш л и .  Х р о н и ч е с к а я 
депрессия исчезла. Аллилуйя!      

В период взросления моя дочь 
изменилась  благодаря  любви 
пастора 
У меня есть еще причина быть 

благодарной – это моя дочь. Она 
очень  изменилась .  Когда   она 
училась  в  7-м  классе ,  она  была 
раздражительной, не могла вести 
достойную христианскую жизнь. 
Но она стала меняться после того, 
как в прошлом году, когда перешла 
в  9-й  класс ,  она  увидела  во  сне 
д-ра  Джей  Рока  Ли .  Кроме  того , 
она заметно изменилась благодаря 
мини-служениям д-ра Ли, которые 
о н  п р о води л  к аждую  н ед е лю 
по сл е  во с кр е сно го  в еч ерн е го 
с о б р а н и я .  «Д - р  Л и  д а л  м н е 
возможность  почувствовать ,  что 
значит  любовь  отца», – сказала 
Га-янг и засветилась в улыбке. 
Т е п е р ь ,  ж и в я  с ч а с т л и в о й 

христианской жизнью, мы имеем 
духо вно е  общение .  Я  во зд аю 
всю  благодарность  и  славу  Богу 
Отцу  и  старшему  пастору  д -ру 
Ли ,  который  воспитывает  нас  с 
любовью Господа. 
Она  поделила с ь  бла год ат ью 

Божьей с участниками районного 
молитвенного  собрания ,  которое 
п р оход и т  п о  вт о р н и к ам .  Дл я 
д ь я ко н и с с ы  Юн - о к  П а к  э т о 
время было драгоценным, словно 
подарок. 

«Я буду танцевать«Я буду танцевать
с Господом на с Господом на 

прекрасных Небесах» прекрасных Небесах» 
Дьяконисса  Юн-ок  Пак
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В один из дней, в 1960 году, я 
получил письмо от своей матери. 
В нем говорилось о критическом 
состоянии здоровья моего отца. 
Она написала: «У него поздняя 
стадия рака кишечника. Ему 
осталось жить максимум три 
месяца!».
В  т о  в р е м я  я  б ы л  в 

Канаде ,  но  вернулся  назад 
в  Великобрит анию ,  чтобы 
поддержать  свою  маму.  Я 
г о р я ч о  м о л и л с я  о б  о т ц е 
вместе  с  мамой  и  се строй , 
которые были верующими. Бог 
ответил  на  нашу  молитву.  У 
моего отца чудесным образом 
восстановилось  здоровье ,  и 
он  прожил  еще  30 лет.  Это 
событие побудило меня принять 
Иисуса своим Спасителем. Но 
я  начал  вновь  отдаляться  от 
Бога, работая в Великобритании 
журналистом.
Один из моих друзей сказал 

мне: «Дэн, Бог дает тебе талант 
хорошего журналиста, но ты 
пишешь  статьи  не  высокого 
уровня .  Я  хочу,  чтобы  ты 
рассказал  о  преследовании 
и  мученичестве  христиан  в 
Уганде».  

Я основал  христианское 
новостное агентство Assist News 
Service
В  1979  году  я  побывал  в 

Уганде и подготовил репортаж 
о  преследованиях ,  которым 
подвергались там христиане. 
В  1992-м  я  написал  статью 
о  евангелизационной  акции 
пастора Билли Грэмма в Москве, 
кото р а я  под т в е рдил а  мои 
репортерские способности.    
Когда я вернулся обратно, моя 

жена сказала мне: «Даже пастор 
Билли Грэмм думает, что Бог 
использует твой писательский 
т а л ан т,  т а к  почему  ты  не 
работаешь журналистом?».
В самом деле, я воздерживался 

от работы в качестве журналиста 
до евангелизационной акции в 
Москве, потому что чувствовал 
себя таким виноватым за свою 
негодную и эгоистичную жизнь 
в прошлом. Однако по совету 
своей жены я пошел вперед с 

новой решимостью использовать 
свои способности для Бога. Это 
послужило для меня поводом 
создать службу новостей Assist 
News Service (www.assistnews.
net).

Assist News Service  –  это 
новостное агентство, подобное 
АР  и  Rеuter.  Мы  освещаем 
события мирового значения, 
р а с с к а зы в а ем  о  ц е р к в я х , 
которых преследуют, и тому 
подобное .  Мы  предлагаем 
информационные  материалы 
п р и м е р н о  д в у м  т ы с я ч а м 
ш е с т и с т а м  н о в о с т н ы м 
к о м п а н и я м  и  т ы с я ч а м 
подписчиков. 
Я выиграл множество наград, 

учрежденных  знаменитыми 
людьми, в частности королевой 
Елизаветой II, а также широко 
известными  организациями . 
Я  работал  комментатором  в 
международном  новостном 
агентстве UPI (United Press In-
ternational). Мне довелось брать 
интервью у многих людей, но 
был один многозначительный 
момент  в  моей  жизни .  Он 
произошел, когда я встретил д-ра 
Джей Рока Ли, старшего пастора 
Центральной церкви «Манмин». 

Я сообщал о христианских 
фестивалях, проводимых д-ром 
Джей Роком Ли за рубежом 
В  2 0 0 1  году  на  вст рече , 

которая  проходила  на  «SAT 
7»  (Арабская  вещательная 
ком п а н и я )  в  Р е с п у б л и к е 
К и п р ,  я  п о з н а ком и л с я  с 
генеральным директором GCN 
T V  с т а р е йшиной  Джонни 
Кимом .  От  него  я  узнал  о 
служении Центральной церкви 
«Манмин». После этого я стал 
освещать зарубежные служения 
благовестия ,  в  частности  в 
России ,  Германии ,  Перу,  в 
США и Израиле. Его служение 
необычайно удивительное!
Д - р  Д ж е й  Р о к  Л и  в е л 

с л уже ни е  бл а го в е с т и я  з а 
р у б е жом ,  в  с т р а н а х ,  гд е 
распространение  Евангелия 
с опряжено  с  опа сно с т ью . 
Примером тому – фестиваль 
Боже ственного  исцеления 

в  Индии ,  который  прошел 
в  2002 году  на  набережной 
Марина Бич в Ченнае. Тогда 
администрация штата Тамилнад 
сделала попытку помешать его 
проведению, но, несмотря на 
это, д-р Ли проповедовал, донеся 
Благую Весть до порядка трех 
миллионов собравшихся. В итоге 
огромное  количество  людей 
приняло христианство.  
Так  же ,  как  Иисус  и  Его 

ученики  подкрепляли  Слово 
Божье знамениями, и д-р Ли, 
даже в условиях притеснения, 
бесстрашно свидетельствует об 
Иисусе Христе и демонстрирует 
удивительные знамения и чудеса 
в странах, в которых пытаются 
запретить Евангелие. Я даже 
начал  исследовать  служение 
«Манмин». 
Мой  интерес  к  служению 

возрос также благодаря WCDN 
( «Всемирная  с еть  врачей -
христиан»). Я готовил статьи о 
международных христианских 
медицинских  конференциях , 
п р о ш е д ш и х  п о д  э г и д о й 
WCDN в нескольких странах. 
Представлять врачам разных 
стран случаи Божественного 
исцеления ,  подкрепленные 
медицинскими данными, по-
настоящему важно. Так как эти 
факты свидетельствуют людям 
всего  мира  о  достоверности 
Библии.     

Я был поражен мощными 
де яниями ,  явленными  в 
Центральной церкви «Манмин»
Я  б ы л  в  Ц е н т р а л ь н о й 

церкви «Манмин» семь раз. Я 
чувствовал особую любовь друг 
к другу старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли и членов церкви. 
И я впервые увидел церковь, 
в  которой  духовная  любовь 
настолько сильно объединяет 
пастора и прихожан.   
Послания д-ра Ли обладают 

духовной  силой ,  а  красота 
прославления и исполнительское 
и с ку с с т в о  г ру пп  х ва лы  и 
поклонения отображают жизнь 
на Небесах.    
Я  был  с виде т ел ем  то го , 

как  Евангелие  и  сила  Божья 

п р о в о з г л а ш а л и с ь  ч е р е з 
проповеди и молитвы д-ра Ли. 
Многие люди, страдавшие от 
болезней  и  других  проблем , 
показав свою веру, испытывали 
благодать и силу Божью.   
Бесчисленное  количество 

людей приняли Иисуса Христа 
через такие служения «Манмин», 
как  GCN TV («Глобальная 
х р и с т и а н с к а я  с е т ь » ) , 
издательская  деятельность , 
превращение горькой воды в 
сладкую воду в Муане, служения 
исцеления с платком; и я назвал 
лишь  некоторые  из  них .  Я 
сообщал  об  этих  служениях 
людям  всего  мира .  Те ,  кто 
познакомились со служением 
«Манмин», отдавали должное 
этой  церкви .  На  активных 
пользователей сети интернет 
особое впечатление произвели 
служение ,  ориентированное 
на Северную Корею, а также 
деятельность WCDN.      

Я был исцелен от рака кожи в 
лобной части 
В начале октября 2011 года со 

мной случилось чудо. 
Однажды я обнаружил, что у 

меня на лбу появилась опухоль, 
которая росла. Мне поставили 
диагноз – рак кожи, и, чтобы 
освободиться  от  болезни ,  я 
пошел на операцию. Но я не был 

полностью исцелен.   
7-го октября я принял участие 

в  пра здничном  служении , 
состоявшемся  в  канун  29-й 
годовщины Центральной церкви 
«Манмин». Старший пастор д-р 
Джей Рок Ли проповедовал, а 
затем стал молиться за больных. 
Я тут же положил руку себе на 
лоб.  
В  т о т  с а м ы й  м о м е н т 

я  п о ч у в с т в о в а л ,  б у д т о 
электрический  шок  пронзил 
мой лоб. Я был убежден, что я 
мгновенно исцелился, и подумал 
про  с ебя :  «Это  чудо !  Это 
настоящее чудо!». 
Возвратившись  в  США ,  я 

рассказал  своему  доктору  о 
том, что я испытал, находясь 
в церкви, и он назначил мне 
повторное обследование. Как 
я и думал, раковых клеток не 
было совсем. Переполненный 
радостью от произошедшего 
чуда, я обнял мою жену Норму. Я 
верю, что это удивительное чудо 
было ответом Бога на молитву 
д-ра Джей Рока Ли.  
Бог  –  великий  Целитель . 

Нет сомнения в том, что те же 
большие чудеса, которые Бог 
совершал в прошлом, происходят 
и сегодня. Вы сейчас страдаете 
от болезней? Я молюсь именем 
Господа ,  чтобы  Божье  чудо 
произошло и с вами тоже!

Вместе с моей любимой женой Нормой

Дэн Вудинг, 
основатель  и президент  службы новостей Assist  News Service

Бог - великий Бог - великий 
Целитель!Целитель!


